

## CINEMA

**Jeudi 16 mai 2024 / Royal Affair (2012)**  
**(137 min) Version originale sous-titrée français**  
**Salle d'animation AVIVO Lausanne au 5<sup>ème</sup> étage**

C'est une histoire peu connue que celle du triangle amoureux entre le roi du Danemark Christian VII, son médecin Struensee et la reine Caroline Mathilde. Elle méritait pourtant de l'être, car elle changea drastiquement le cours de l'histoire du Danemark.

Tout commence en 1766, date du mariage entre Caroline Mathilde de Hanovre, soeur du roi George II d'Angleterre, et Christian VII de Danemark. Un mariage qui se révèle très vite malheureux. Le roi, mentalement déséquilibré, se laisse peu à peu gagner par l'influence de son médecin, Johann Friedrich Struensee, qui le remplace sur le trône... et dans son lit en devenant l'amant de la reine.

Cela aurait pu être une banale histoire de cour, sauf que l'influence de Struensee ne s'arrête pas là. Fortement inspiré des Lumières, ce dernier entreprend une série de réformes libérales et humanistes qui feront du Danemark le premier pays libéral d'Europe, bien avant la Révolution française de 1789. Abolition du servage, de la torture, de la censure, amélioration du réseau scolaire et du système de santé... En un an, le royaume est métamorphosé. Une métamorphose de courte durée : en 1772, l'influent médecin est exécuté, le roi est renversé.

**Inscription au secrétariat : 021 312 06 54 / maximum 10 personnes**



**Jeudi 13 juin 2024 / La Vache (2016) / (91 min)**  
**Salle d'animation AVIVO Lausanne au 5<sup>ème</sup> étage**

Tout commence en Algérie, où un paysan très pauvre vivant dans un petit village, un homme quelque peu naïf, raide amoureux de sa vache, nommée Jacqueline, rêve de la présenter à un concours au Salon de l'agriculture, à Paris. Sans imaginer une seconde, de fait, qu'il n'a pas la moindre chance d'y parvenir, malgré ses

demandes d'invitation réitérées par courrier année après année.

Et voilà que, pour récompenser l'acharnement de ce candidat peu banal, les organisateurs de la manifestation lui proposent de venir participer à ce concours s'il peut rejoindre la capitale française. Les villageois se cotisent, les parents et les amis aident, et l'intrépide Fatah débarque à Marseille d'un immense ferry et part à pied sur les routes de l'Hexagone en compagnie de l'animal pour rejoindre sa destination finale.

Hélas, entre l'alcool de poire, les fêtes foraines et les manifestations de blocage des agriculteurs français, les embûches et les apparences trompeuses se multiplient à tel point que Fatah se retrouve bien malgré lui en rupture avec sa famille restée au bled... Porté par l'excellent Fatsah Bouyahmed, dont l'accent et l'air candide constituent un pur régal, « La Vache » est une comédie réconciliatrice pleine de douceur, un road-movie comique et humaniste.

**Inscription au secrétariat : 021 312 06 54 / maximum 10 personnes**

## Des soirées seniors au Mad Club de Lausanne

La discothèque du Mad ainsi que Pro Senectute lancent les soirées « Forever Young » destiné aux gens de 60 ans et plus.

Les seniors sont conviés au JetLag (3<sup>ème</sup> étage du Mad) de 21h00 à 23h00 pour danser et faire des rencontres.

L'accès sera refusé au moins de 60 ans sur ce créneau horaire.

Passé 23h00 l'accès sera ouvert à tous.



Au programme musique anglo-saxonne ou française accompagnée d'un cocktail vous ferons passer une soirée mémorable. Il y a peut-être parmi vous des nostalgiques des années 70 ou 80 alors n'hésitez pas à venir danser sur des tubes mythiques qui aujourd'hui encore sont écoutés par la nouvelle génération.

**Dates :** Tous les samedis à partir du 30 mars 2024 / **Horaires :** de 21h00 à 23h00

**Adresse :** Mad Club / Rue de Genève 23 / 1003 Lausanne

**Prix entrée :** 15.- CHF

.....

## Seniors au volant Les ateliers de conduite gratuits renouvelés en 2024

Le Service des automobiles et de la navigation, la Police cantonale vaudoise et la Section vaudoise du TCS se mobilisent à nouveau en 2024 pour organiser des demi-journées de prévention routière destinées aux personnes âgées de 70 ans et plus.

Initiés en 2017, et proposés gratuitement, ces ateliers théoriques et pratiques rencontrent à chaque fois un grand succès. Ces ateliers conduites sont ouvertes à toutes les personnes âgées de 70 ans et plus.

Attention les places d'inscription sont limitées.

### Conditions de participation :

- Être domicilié sur le canton de Vaud
- Permis de conduire de la catégorie B valable
- Les personnes candidates doivent se présenter avec une voiture immatriculée

### Date des ateliers :

- Lundi 10 juin 2024
- Mardi 11 juin 2024
- Mercredi 9 octobre 2024
- Jeudi 10 octobre 2024

**Horaires :** de 8h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h00

**Inscription :** Par mail : [info@vd.ch](mailto:info@vd.ch) / Site internet : [www.vd.ch/san-seniors](http://www.vd.ch/san-seniors)

**Par courrier au SAN :** Avenue du Grey 110 / 1014 Lausanne

Avec les indications suivantes : demi-journée souhaitée, nom, prénom et coordonnées (adresse et téléphone) ; date de naissance